

市立秋田総合病院改築に係る検討報告書（原案）へのご意見について

| ご意見   | 病院の考え方  |
|---|---|
| <p>候補地に「大町のニューシティ跡地」を是非追加検討してください。</p> <p>①改築基本構想に見合う場所です。</p> <p>敷地面積 約7,000m<sup>2</sup>、商業地域、建ぺい率80%、容積率500%、建築可能床面積：約35,000m<sup>2</sup>、現在地からの直線距離1.2km、既存施設：駐車場、用地：私有地、特記：駐車場は近隣地に所得等必要。（病院は平日13時まで、新たな文化施設は土日祝の午後から夜の利用が多いので、共用の立体駐車場500～700台分を市が建設する方法が良いと思います。駐車場問題解決？）</p> <p>②各路線バス・JR・車など交通の利便性が良い。</p> <p>現在地のバス路線は新屋西線・川尻割山線と新港線ですが、大町に移転すると現在の路線をはじめ、より多地区の路線が使えるので大変便利になり、車の利用が減る可能性もあります。JRは一番近いです。</p> <p>③中心市街地活性化と利便性</p> <p>利用者・スタッフ・見舞客などにとっても、商店街の存在は便利で喜ばれるはずです。普段外出しない人も、街へ行き元気に。中心市街地活性化計画の唯一の場所であり、核となる施設を作ることで人の流れができ、街づくりに寄与できます。</p> <p>近年は、県内国内にかかわらず海外でも病院を中心街に移築しています。20年前に中通から日赤が転出したままで、今回中心部に移築することは秋田市にとって大きなチャンスだと思います。</p> | <p>今回いただいたご意見について、建替候補地のひとつとして加えました。</p> <p>その後、第4回建設検討委員会において比較検討した結果、現在地を建替適地として選定しました。</p> |
| <p>病院移転候補地ですが、市の中心部にありました日赤病院が市の郊外に移転し、桜地区は一挙に大学病院、日赤病院と、大きな病院が近くに出来た訳ですが、元々あった日赤病院に近い場所として、ニューシティ一跡地が一番よろしいかと思われます。ニューシティ一跡地の近辺は、今本当に空洞化している様に見えられます。</p> <p>旧市街地だった通町商店街やニューシティ通りだった所は、本当に寂れているように思われます。ドーナツ化現象はもう古く、止めなければなりません。バスの利便性も高い地区と推察致しますので、もう一度市街地や商店街に活気を取り戻す為にも、一考をお願いしたいと思います。</p>  | <p>今回いただいたご意見について、建替候補地のひとつとして加えました。</p> <p>その後、第4回建設検討委員会において比較検討した結果、現在地を建替適地として選定しました。</p> |